

Yanino Riquelme asume “para darle continuidad al trabajo de la Delegación”

REGIÓN. *Ayer sostuvo las primeras reuniones con jefaturas y funcionarios. Una de las prioridades es la seguridad, dijo.*

Ayer asumió el ahora ex-seremi MOP, Yanino Riquelme, como nuevo delegado presidencial regional. Tras reunirse con jefaturas, funcionarios y dirigentes, la flamante autoridad entregó sus primeras impresiones.

Enfaticó que su rol es “darle continuidad al trabajo que se desarrolla en esta Delegación, en pos de objetivos como la seguridad pública”.

Riquelme se refirió a las coordinaciones para el trabajo intersectorial con “las policías, con los distintos entes gubernamentales para seguir empujando las líneas de acción del Gobierno”.

En relación a una eventual reestructuración del gabinete regional, la seremi vocera de Gobierno, María Fernanda Moraga, afirmó que “los cambios y las evaluaciones son constan-

tes, no tienen que ver con un momento en específico en el que nos encontremos”.

Insistió en que “están en constante evaluación”, segura de que “en este momento no se pretende que exista un cambio o una reestructuración, sino más bien un trabajo coordinado y colaborativo con el nuevo delegado presidencial, que sabemos que va a ser así”.

En ese sentido, recordó



RIQUELME INICIÓ SUS LABORES.

que Riquelme “ha participado desde el inicio del Gobierno del Presidente Gabriel Boric en el gabinete regional y, por lo tanto, entiende cuáles son los desafíos, la urgencia y las importancias de la Región de Valparaíso”.

CS